

Le Courrier du Loiret, 27 juillet 2017

• **Une candidate aux sénatoriales**

Ils sont désormais quatre sur la ligne de départ, dans le Loiret, pour les sénatoriales de septembre. Après Jean-Pierre Sueur, Jean-Noël Cardoux et Hugues Saury, Aline Mériaux va présenter sa liste sous la bannière La République en marche pour cette élection. Une candidature de la société civile, puisqu'elle dirige la société Elicaum, à Fay-aux-Loges, et préside la section départementale du Loiret de la fédération française du bâtiment.